

Wo Sülfeld ist, ist vorne !!

Dieser, unter Sportschützen bekannte Satz, hat sich wieder mal bewahrheitet.

Ergänzung vom 24.12. 2011

Leider wurde beim Schreiben des Artikels versehentlich übersehen, unseren Jungschützen Tyll Röver zu erwähnen.

Er erreichte bei der Landesmeisterschaft:

den 2. Platz mit der Luftpistole und den 2. Platz mit der Sportpistole

An den beiden letzten Wochenenden im September fanden die Landesmeisterschaften für Kleinkaliber 50m und 100m, sowie Luftgewehr 10m-Auflageschießen in Kellinghusen statt. Die Mannschaften der Sülfelder Altersdamen und der Altersschützen nahmen an beiden Wochenenden wieder einmal erfolgreich teil. Die Mannschaft der Altersschützen mit Reinhard Ramcke, Rüdiger Schubert und Norbert Spahr wurde Landesmeister beim Kleinkaliber 100m Wettkampf. Reinhard Ramcke erreichte den 2. Platz und Norbert Spahr den 3. Platz in der Einzelwertung. Die Mannschaft der Altersdamen mit Bärbel Brunckhorst, Ellen Spahr und Ute Fahrenkrog wurde Vize-Landesmeister.

Am Samstag darauf gab es den nächsten Landesmeistertitel für die Altersherren. Beim Kleinkaliber 50m Wettbewerb hatten sie wieder die Nase vorn. Am Sonntag traten die Altersdamen mit Ellen Spahr, Regina Hahn und Bärbel Brunckhorst in den Wettbewerben Luftgewehr-Auflage und Kleinkaliber-Auflage 50m an. Beim Wettkampf Luftgewehr-Auflage wurden die Damen Landesmeister und beim Kleinkaliber-Wettbewerb 50m Auflage wurden die Damen Vizelandesmeister. In der Einzelwertung bei Kleinkaliber-Auflage konnte sich Bärbel Brunckhorst den Landesmeistertitel sichern.

Nach diversen Kreismeistertiteln im Frühjahr und vielen Siegen bei Pokalschießen konnte die Erfolgsserie der Sportschützen fortgesetzt werden. Somit gehören die Sülfelder zu den erfolgreichsten Aufgeschützen im Landesverband des Norddeutschen Schützenbundes.